

JUEVES, 25 DE ABRIL DE 2002 **LA GACETA**

Los diabéticos afirman que la negativa a investigar les condena a seguir enfermos

EFE / VALENCIA

El presidente de la Asociación de Diabéticos Españoles en Valencia (ADEV), Santiago Riera, afirmó ayer que el rechazo por parte del PP de una propuesta sobre investigación con células madre de embriones sobrantes de la fecundación in vitro "supone una condena para que los diabéticos continuemos estando enfermos".

La Asociación de Diabéticos Españoles situó ante la sede del Parlamento valenciano una mesa para recoger firmas, dentro de la campaña que están desarrollando en todo el país con el fin de que se modifique la legislación española y se permitan las investigaciones con células madre, ya que sus resultados pueden beneficiar a estos enfermos. Riera señaló que la proposición no de ley debatida era "importantísima".